



Bewerbungsunterlagen für den Strukturierten Promotionsstudiengang (PSG)

Documents required for applying to the Doctoral Study Program ("PSG")

Die Teilnahme am Promotionsstudiengang ist freiwillig und basiert auf Ihrer Bewerbung sowie der Empfehlung Ihres Betreuers / Ihrer Betreuerin. Voraussetzung ist, dass Sie als Doktorand/in von der Fakultät angenommen sind.

The participation in the Doctoral Study Program is optional and based upon your application and the recommendation of your supervisor. The acceptance as a doctoral candidate by the faculty is required.

Da der Promotionsausschuss über Ihren Antrag entscheidet, benötigen wir **folgende Unterlagen bis spätestens 2 Wochen vor der nächsten Sitzung des Promotionsausschusses:**

*As the Doctoral Committee („Promotionsausschuss“) is deciding about admission, we would ask you to **submit the following documents 2 weeks before the next doctoral committee meeting at the very latest:***

- Formlose Bewerbung, aus der die Motivation, wissenschaftliche Interessengebiete und Vorstellungen über den angestrebten Berufsweg hervorgehen sollen.

Application letter including your motivation, scientific interests and a concept of your planned career.

- Lebenslauf

Curriculum vitae

- Kurze Beschreibung des Promotionsprojektes mit Projektziel, Arbeits- und Zeitplan (max. 4 Seiten deutsch oder englisch).

Short description of the doctoral project including the aim of the project and the time and task schedule (maximum 4 pages in German or English).

- Vorschläge Ihres Betreuers für die Modulprüfungen (Formular s. <https://agrar.uni-hohenheim.de/promotion-downloads>, dann weiter zu „Promotionsstudiengang“)

Suggestion of module tests signed by your supervisor (form sheet see <https://agrar.uni-hohenheim.de/promotion-downloads>, switch to English and scroll to Doctoral Degree Program)

- Datenblatt für Studierende des Promotionsstudiengangs (Formular s. <https://agrar.uni-hohenheim.de/promotion-downloads>, dann weiter zu „Promotionsstudiengang“).

Data sheet for students of the Doctoral Study Program (form sheet see <https://agrar.uni-hohenheim.de/promotion-downloads>, switch to English and scroll to "Doctoral Degree Program")

Mit freundlichen Grüßen / With kind regards,

Dr. Eva Weiß
Geschäftsführerin
Executive Manager